

Schuljahresabschluss in Rothenburg

Bereits am 20. Mai spielten wir das diesjährige Schuljahresabschlussturnier. Um überhaupt mehrere Runden zu schaffen, gibt es nur 8 Minuten pro Spieler. Trotz dieser kurzen Bedenkzeit schafften wir nur 4 Runden. Beim Endergebnis spielte deshalb das Losglück eine wichtige Rolle.

Der erste Platz war klar ausgespielt. Rian gewinnt alle 4 Runden und somit das Turnier. Zwischen Platz 2 und 3 muss schon die Wertung entscheiden, diesmal für Friedrich, gegen Rocco mit jeweils 3,0 Punkten. Auch über die Plätze 4 – 6 entscheidet die Wertung zwischen den Spielern mit 2,0 Punkten.



Abschlusstabelle nach 4 Runden:

1. Rian Förster 4,0 Punkte
2. Friedrich Seidler 3,0 Punkte Grundschulmeister
3. Rocco Hübner 3,0 Punkte
4. Elias Neumann 2,0 Punkte 2. Platz Grundschule
5. Arend Friedenstab 2,0 Punkte 3. Platz Grundschule
6. Tino Röhle 2,0 Punkte
7. Leon Penther 1,5 Punkte 4. Platz Grundschule
8. Silas Smolka 1,5 Punkte 5. Platz Grundschule
9. Sten Hübner 1,0 Punkte 6. Platz Grundschule
10. Christoph Exner 0,0 Punkte 7. Platz Grundschule

Am 27. Mai, dem letzten offiziellen GTA-Tag, konnten dann alle Kinder eine Urkunde in Empfang nehmen. Dazu wurden Rian als Turniersieger und Friedrich als Grundschulmeister des Jahres 2015 mit einem Pokal geehrt. Rocco, Elias und Arend erhielten Medaillen.

Ebenfalls zum Schuljahresende konnte ich noch einige Diplome übergeben.